

Krems, am 28.11.2025

Sechs neue Bänke für den Stadtpark

Volksbank Krems–Zwettl unterstützt Stadt mit nachhaltiger Spende

Krems – Die Volksbank Krems-Zwettl Beteiligung e.G. hat der Stadt Krems sechs Parkbänke zur Verfügung gestellt. Diese wurden beim Stadtparkpavillon aufgestellt und laden dort ab sofort zum Verweilen ein.

Die offizielle Übergabe der sechs neuen Parkbänke im Stadtpark fand im Beisein von Vertretern der Stadtgemeinde, der Volksbank Niederösterreich sowie der Beteiligungsgenossenschaft statt. „Als Beteiligungsgenossenschaft ist es unser Ziel, die Region aktiv zu fördern und Mehrwert für unsere Mitglieder und die Bevölkerung zu schaffen“, betonte Herbert Aumüller, Vorstand der VB Krems-Zwettl Beteiligung e.G. Die Parkbänke sollen nicht nur zum Verweilen einladen, sondern auch den Gedanken der Nachhaltigkeit und des Miteinanders sichtbar machen. Stadtrat Werner Stöberl bedankte sich auch im Namen von Bürgermeister Peter Molnar für die großzügige Geste: „Die neuen Parkbänke werten unseren Stadtpark weiter auf und kommen allen Generationen zugute. Wir danken der Volksbank herzlich für dieses vorbildliche Engagement.“

*Foto: Offizielle Übergabe im Stadtpark: Vorstandsvorsitzender Rainer Kuhnle (Volksbank Niederösterreich) und Stadtrat Werner Stöberl (sitzend v. l.) sowie (stehend v. l.) die Vorstände Stefan Seif und Hermann Münzberg (VB Krems-Zwettl Beteiligung e.G.), Stadtgartenamtsleiter Eduard Pauer und Vorstand Herbert Aumüller (VB Krems-Zwettl Beteiligung e.G.).
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*